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VERBALE  

DELL’ASSEMBLEA CONSORTILE 

Seduta n. 3 del 20 dicembre 2022 
 

L’anno 2022 il giorno 20 del mese di dicembre, a seguito di avviso di convocazione del Presidente prot. 

n° 7494 del 07.12.2022 regolarmente trasmesso a mezzo PEC a tutti i componenti dell’Assemblea 

consortile e al Revisore unico dei Conti, si è riunita l’Assemblea del Consorzio 6 Toscana Sud per 

trattare i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta n. 2 del 30.11.2022 

2) Comunicazioni del Presidente 

3) Approvazione Bilancio preventivo economico 2023 

4) Approvazione Programma biennale forniture e servizi 2023/2024 ed elenco annuale 2023 

5) Approvazione Programma triennale LL.PP. 2023/2025 ed elenco annuale 2023 

6) Varie ed eventuali 

 
Considerata la situazione sanitaria e nel rispetto della normativa vigente l’incontro è stato organizzato 

in modalità mista ovvero sia in videoconferenza a mezzo dell’applicativo Zoom che in presenza. 

PRESENZE COMPONENTI ASSEMBLEA 

MEMBRI ELETTI 

N° Cognome Nome Presenza Modalità di collegamento 

1 Albanesi Riccardo Assente  

2 Balasco Tonino Presente Zoom 

3 Bellacchi Fabio Presente Zoom 

4 Berni Valentino Assente  

5 Bramerini Anna Rita Presente Zoom 

6 Capecchi Claudio Presente Zoom 

7 Carapelli Gabriele Presente Zoom 

8 Ciani Mauro Presente Zoom 

9 Giannuzzi Savelli Jacopo Assente  

10 Guerri Franco Presente (si collega alle 15:27) Zoom 

11 Mircio Salvatore Assente  
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12 Olivelli Roberto Presente Zoom 

13 Pavone Lorenzo Presente (si collega alla 15:29) Zoom 

14 Smedile Marco Presente (si collega alle 15:29) Zoom 

15 Tellini Enrico Assente  

Totale presenze membri eletti ad inizio seduta: 7 

MEMBRI NOMINATI 

 Ente di appartenenza Presenza Modalità di collegamento 

16 Sindaco del Comune di Monteroni d'Arbia Presente (si collega alle 15:45) Zoom 

17 Sindaco del Comune di Orbetello Presente (delega Berardi) Zoom 

18 Sindaco del Comune di Siena Assente  

19 Sindaco del Comune di Castiglione della Pescaia Assente  

20 Sindaco del Comune di Castiglione d'Orcia Presente Zoom 

21 Sindaco del Comune di Campagnatico Assente  

22 Sindaco del Comune di Roccastrada Assente 
 

 

23 Sindaco del Comune di Arcidosso Presente (delega Rossi) Zoom 

24 Sindaco del Comune di Buonconvento Presente Zoom 

25 Sindaco del Comune di Manciano Presente Zoom 

26 Sindaco del Comune di Castelnuovo Berardenga Presente (delega Minucci) Zoom 

27 Sindaco del Comune di Grosseto Presente (delega Megale) Zoom 

28 Regione Toscana – Pianigiani Fernando Presente in sede  

Totale presenze membri nominati ad inizio seduta: 8 di cui 4 con delega 

     

Revisore dei Conti - Montanelli Franco Presente Zoom 

 

Assume la presidenza, ai sensi dell’art. 18 dello Statuto, il Presidente Fabio Bellacchi e svolge le 

funzioni di Segretario, ai sensi dell’art. 11 dello Statuto, il Direttore amministrativo Carlo Cagnani in 

sostituzione del Direttore generale Fabio Zappalorti, assente giustificato. Sono inoltre presenti a 

supporto dell’Assemblea il Responsabile dell’Ufficio Staff Vito Cognata, il Direttore dell’Area Studi e 

progettazioni Roberto Tasselli e l’addetto stampa/comunicazione Carlo Pellegrino.  

Alle ore 15:20 risultano presenti o collegati a mezzo piattaforma Zoom 15 componenti dell’Assemblea 

consortile, in proprio o per delega, di cui 7 eletti e 8 nominati. È presente il Revisore dei Conti 

nominato dalla Regione Toscana, Dott. Franco Montanelli. 

Bellacchi prende la parola e, constatata la presenza del numero legale e l’identità dei componenti 

collegati a mezzo Zoom, dichiara aperta la seduta. Concluse le operazioni di rito si passa all’esame 
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dell’ordine del giorno. Comunica ai presenti che il Direttore generale non potrà essere presente per un 

impegno personale non rinviabile. In riferimento agli obblighi previsti dalla privacy informa che 

l’Assemblea sarà registrata ed i dati saranno trattati nel rispetto della vigente normativa fornendo 

adeguata informativa. 

 

Punto 1 - Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente ricorda che tutta la documentazione è stata messa a disposizione dei componenti 

dell’Assemblea nella sezione riservata del sito web istituzionale del Consorzio in tempo utile affinché 

tutti potessero prenderne visione con congruo anticipo rispetto delle previsioni statutarie. Chiede se 

ci sono osservazioni in merito al verbale della precedente seduta dell’Assemblea consortile del 

30.11.2022. Tutti i presenti dichiarano di essere favorevoli a quanto contenuto nel verbale della seduta 

n. 2 del 30.11.2022, senza necessità di apportare modifiche o integrazioni. 

 

Punto n. 2 - Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente, secondo quanto previsto dall’art. 18 comma 2 lettera w) del vigente Statuto del 

Consorzio, procede a relazionare sull’operato dell’Ente e sull’attività svolta fino ad oggi. Informa che 

nell’assemblea del 28 luglio scorso è stata data comunicazione del risultato dell’analisi di clima 

aziendale. Albanesi, assente nell’occasione, ha successivamente chiesto informazioni sull’esito del 

progetto ma purtroppo oggi è assente per cui sarà necessario parlarne in sua presenza. Bellacchi parla 

dei lavori, degli eventi climatici e in particolare della situazione dei piccoli ponti presenti sulla viabilità 

minore che attraversano i corsi d’acqua ricadenti nel reticolo. Ricorda che il Consorzio non ha le 

competenze per le attività di manutenzione dei ponti ma è disponibile a collaborare con i Comuni per 

l’attività di progettazione e direzione lavori anche se l’ufficio progettazione è particolarmente oberato 

per tutte le attività connessa al PNRR. Secondo quanto riferito durante il Consiglio nazionale di ANBI 

di qualche giorno fa il Governo fornirà a breve indicazioni per le attività di progettazione connesse alla 

realizzazione di invasi di diversa portata.  

Alle ore 15:27 si collega Guerri e i presenti risultano 16. 

Ricorda anche che la Regione ha recentemente finanziato uno stralcio per lo studio di fattibilità per 

l’invaso di San Piero in Campo. Evidenzia infine che i recenti eventi climatici hanno vanificato tutti i 

lavori già fatti ed è necessario intervenire nuovamente su opere già eseguite prima dell’estate. 

Alle 15:29 si collegano Pavone e Smedile e i presenti risultano 18. 
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Bellacchi procede con la discussione del punto n. 3 posto all’ordine del giorno. 

Punto n. 3 - Approvazione Bilancio preventivo economico 2023 

Bellacchi, introducendo l’argomento, ricorda che da molti anni il CB6 ha lasciato invariato il livello della 

contribuenza. Purtroppo però c’è stato un vertiginoso aumento di alcuni costi come l’energia elettrica 

per il funzionamento delle idrovore e il gasolio per l’autotrazione e si rende necessario procedere 

all’incremento, seppur modesto, del contributo di bonifica. Ricorda che la proposta del Bilancio 

preventivo economico è stata sottoposta all’Ufficio di Presidenza e alla competente commissione 

consiliare ed ha ottenuto il parere favorevole della società di revisione e del revisore dei conti. 

Cagnani procede a condividere lo schermo e illustra la presentazione. Passa ad analizzare le principali 

voci che costituiscono il Bilancio preventivo economico, sia nella parte dei ricavi che in quella dei costi, 

confrontando i valori del 2023 con quelli dell’anno precedente. Ricorda inoltre che il Consorzio ha 

predisposto il bilancio di previsione pluriennale 2023-2025. 

Alle 15:45 si collega Gabriele Berni e i presenti sono 19. 

Il Presidente, dopo ampia discussione, mette ai voti la proposta di delibera posta al punto 3 dell’o.d.g. 

“Approvazione Bilancio preventivo economico 2023”. L’Assemblea, con voti espressi dai presenti 

come segue: 

Presenti 19 

Votanti 19 

Favorevoli 19 

Contrari 0 

Astenuti 0 

 

approva all’unanimità dei voti la proposta di deliberazione: Delibera n. 6/2022. 

 

Punto n. 4 -Approvazione Programma biennale forniture e servizi 2023/2024 ed elenco annuale 2023 

Bellacchi introduce l’argomento e chiede a Tasselli di spiegare i dettagli. 

Tasselli condivide lo schermo e illustra una presentazione. Ricorda che la fonte normativa è l’art. 21 del 

D.Lgs. 50/2016. Il programma biennale contiene tutti gli affidamenti di importo superiore a 40.000 

euro e si basa sulla ricognizione dei fabbisogni delle varie aree. Il programma è costruito in coerenza 

con il bilancio di previsione e deve essere approvato, senza una preventiva adozione, entro 90 giorni 
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dall’approvazione del bilancio. Viene pubblicato successivamente sul profilo del committente e può 

essere variato nel corso dell’anno. 

Il Presidente, dopo ampia discussione, mette ai voti la proposta di delibera posta al punto 4 dell’o.d.g. 

“Approvazione Programma biennale forniture e servizi 2023/2024 ed elenco annuale 2023”. 

L’Assemblea, con voti espressi dai presenti come segue: 

Presenti 19 

Votanti 19 

Favorevoli 19 

Contrari 0 

Astenuti 0 

 

approva all’unanimità dei voti la proposta di deliberazione: Delibera n. 7/2022. 

 

Punto n. 5 - Approvazione Programma triennale LL.PP. 2023/2025 ed elenco annuale 2023 

Bellacchi introduce l’argomento e chiede a Tasselli di spiegare i dettagli. 

Tasselli prosegue l’illustrazione della presentazione. Ricorda che la fonte normativa è la medesima 

che disciplina il programma biennale delle forniture e servizi. Nel programma triennale vengono 

inseriti lavori di importo superiore a 100.000 euro e la prima annualità 2023 contiene i lavori già 

finanziati. Il programma triennale dei lavori viene adottato e pubblicato per almeno 30 giorni sul 

profilo del committente. Successivamente deve essere approvato dall’assemblea fra il trentunesimo e 

il sessantesimo giorno successivi alla pubblicazione. In genere il Consorzio approva il programma 

triennale contestualmente al bilancio senza attendere i tempi indicati dalla norma. Illustra in modo 

dettagliato gli interventi previsti ed evidenzia che oltre il 92% del comprensorio è interessato dai 

progetti di cui il 60% della superficie insiste sulla provincia di Grosseto ed il restante 40% è in provincia 

di Siena. Illustra anche l’elenco annuale 2023 indicando i vari cronoprogrammi delle opere. 

L’Assemblea, con voti espressi dai presenti come segue: 

Presenti 19 

Votanti 19 

Favorevoli 19 

Contrari 0 

Astenuti 0 
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approva all’unanimità dei voti la proposta di deliberazione: Delibera n. 8/2022. 

Il Presidente, conclusa la discussione di tutti i punti all’ordine del giorno e nessuno avendo richiesto la 

parola, ringrazia i presenti, formula i migliori auguri per le prossime festività e dichiara l’Assemblea 

chiusa alle ore 16:10. 

     Il Segretario       Il Presidente 

(Dott. Carlo Cagnani)        (Fabio Bellacchi) 


